

Herzliche Einladung zum Vortragsabend mit dem Chirurgen Dr. Matthias Haun zum Einsatz mit der Hilfsorganisation Humedica in Äthiopien

am Samstag, den 2.11.2024 um 17 Uhr
im Pfarrheim in Haus i. Wald

Der Vortrag informiert über einen medizinischen Einsatz im Mai 2024 mit der Hilfsorganisation Humedica. Im Südwesten von Äthiopien liegt die Omo-Region, nach dem größten Fluss in der Region benannt.

Die Stämme, mit denen Humedica in der Omo-Region arbeitet, sind die Hamar (ca. 40.000 Personen), Dassanetch (32.000 Personen), Nyangatom (14.000 Personen) und der Stamm der Kara (ca. 2.500 Personen).

Sie wohnen in traditionellen Rundhütten, halten Vieh, fangen Fisch und bauen Sorghum und Mais an. Da die Volksgruppen nur teilweise sesshaft sind, ist es schwierig, eine zuverlässige, leicht zu erreichbare Gesundheitsversorgung für die Bevölkerung aufzubauen. Vor allem Frauen, Kinder und alte Menschen haben kaum Zugang zu medizinischer Betreuung und Krankheiten stellen schnell ein lebensbedrohliches Problem dar. Nach wie vor sterben Kinder an Malaria oder Durchfall - Krankheiten, die mit Medikamenten und/oder einer besseren Hygiene vermieden werden könnten. Der Wunsch und das Ziel des Einsatzes ist es, durch die Durchführung mobiler Ambulanzdienste die lokale medizinische Versorgung zu unterstützen und zu stärken.

Unser Referent

Dr. Matthias Haun war bis Ende 2020
Oberarzt in der Unfallchirurgie am
Krankenhaus Rotthalmünster

Veranstalter:

KAB Kreisverband Freyung-Grafenau,
KAB Bildungswerk e. V.
Katholischer Frauenbund Haus i. Wald
BRK Ortsgruppe Haus i. Wald

